

En los 20 kilómetros marcha

MARCHISTA TICA CON NUEVO RÉCORD

■ Noelia Vargas brilla en España.



ALEJANDRO FONSECA HIDALGO
afonseca@diarioextra.com

■ Como ya es costumbre, los deportes individuales sacan la cara por nuestro país. Esta vez sucedió en España, en la edición 33 del Gran Premio Internacional en la Coruña, donde la marchista Noelia Vargas rompió el récord nacional de los 20 kilómetros marcha con un tiempo de una hora con 34 minutos y 10 segundos. Su tiempo anterior era de una hora con 36 minutos y 20 segundos, el cual había obtenido en octubre de 2018 en Nueva York, Estados Unidos.

“Estoy muy feliz y muy contenta de haber bajado en dos minutos en los 20 kilómetros marcha en esta competencia de Gran Premio de los Cantones, realizada en La Coruña, en España.

Ahora debo prepararme fuerte para el Centroamericano Mayor y para los Panamericanos de Lima. Le agradezco al Comité Olímpico, a Kölbi, a United Airlines a Saucony a Rudy Project, al Icoder y a la Fecoa”.

La próxima prueba de Noelia es el Campeonato Panamericano U-20 que se realizará en Costa Rica en el mes de julio. Ahí participará en los 10 mil metros.

Noelia quedó en el lugar 26 de toda la prueba.